

## 2023年中部支部忘年懇親会を開催

中部支部忘年懇親会が12月7日(木)名古屋マリオットアソシアホテル「オールデイダイニング・パーゴラ」において開催されました。  
信州、北陸地区からの参加者を含む会員37名と来賓としてJTBグループ個所長8名の合計45名の盛会となりました。

11時30分に福田政幸理事の司会で開会。  
初めに山北支部長から、支部結成55周年の記念事業を考えたものの、コロナ禍の影響を考慮し「JTBグループの応援」に注力することとなったこと、ナイスギフト及び旅行・おせち販売への協力の御礼、新入会員12名を迎え今後も努力していくなどの挨拶がありました。  
次に廣瀬陽歌JTB人事チーム人事担当マネージャーから来賓の皆様の紹介、続いて来賓を代表し  
谷口能弘JTB提携販売中部営業部長による乾杯のご発声で開宴となりました。

和やかに忘年懇親会がスタート。ランチbuffetの美味しい料理を味わい、ビールやグラスを並べて楽しく語り、各テーブルには歓談の輪が広がりました。女性のテーブルでは「来年も再来年も是非参加したい」と、この時間を満喫される声も聞かれました。  
buffetの豊富なデザートをそれぞれがアレンジし、コーヒーを楽しんでいるうちに閉会の時間となり、金沢から車を運転して参加された林茂昭会員による楽しいご挨拶でお開きとなりました。

参加者からは昨年に続き今年も忘年懇親会が開催でき旧交を温める時間が持てたこと、会場の立地や料理内容に満足などの声を頂き、今年の忘年懇親会を盛況裡に終えることができました。  
また、今回も総会と同様に「JTBグループを応援しましょう!! キャンペーン」の一環として、ナイスギフトの購入にご協力頂きましたこと心よりお礼申し上げます。  
多くの皆様のご参加ありがとうございました。次回もまたお会いできることを楽しみにしております。